

東輝中便り

第4号



2020.7.31
広報委員会発行

夏休み……がんばれ!

校長 川勝 哲也

本日をもって1学期が終了しました。保護者の皆様や地域の皆様には、本校の教育活動や取組をいろいろな面から支えていただき、本当にありがとうございます。心より感謝しております。

この1学期は、6月と7月だけの2ヶ月間という短い活動期間となり、これまで誰もが経験したことのない、特別な学期となりました。新型コロナウイルス感染症の影響で、年度初めの計画とはほど遠い学期となりました。大変残念な思いをしておりますが、限られた時間の中でできる限りの活動や学習を実施しました。

また、多くの生徒が感染症の拡大防止に向けた取組に協力する意識も高く、頑張りをを見せてくれました。このことを喜んでおります。

感染症の専門家の医師の話を前号で紹介しましたが、その中で「第2波」が必ずしも必ずやってくるという警鐘を鳴らされてきました。現在その警鐘のとおり、国内の感染者数は憂慮される厳しい状況が続いております。東京都をはじめ、多くの府県が今月中旬から感染者数を更新しておりますし、京都府を含め他の府県でもクラスター(感染集団)が次々と発生しています。亀岡市内においても、7月に入ってから感染の判明がありました。



このウイルスに感染するリスクは誰にでもあり、また、ご存じのように感染経路も様々です。いつ、どこで、誰が感染してもおかしくない状況になってきています。次は、自分または自分の身近な人が感染してしまつ可能性も十分にあります。そのような中、感染した人やそのご家族、身近な人に対する「うわさ話」や「心ない書込み」などが見られ、傷つき悲しんでいる人がおられることをよく耳にします。どんな時であれ、差別や偏見、いじめは決して許されるものではありません。お互い相手を思う気持ち、思いやりの心を大切にしながら、人権意識をもって冷静な行動をとることを生徒達にはしっかりと理解してほしいと願っております。

明日からいつもより短い夏休みが始まります。今年の夏休みは、たっぷり時間をかけて本気で学習してください。すでに自分で計画している人は、その達成に向けて実行あるのみですが、そうでない人は2学期の学習内容の予習とすでに学習した内容の徹底した復習、この二つに絞って「やりきった感」を味わえる、夏休みだからこそできる学習に取り組んでほしいと思います。気ままに過ごすのではなく、生活のリズムを作りながら有意義な夏休みにしてくれることを期待しています。特に3年生にとっては、この夏休みの過ごし方が進路実現に大きく影響することを肝に銘じてください。8月18日(火)の2学期の始業式には、元気な顔で学校に戻ってくることを楽しみにしています。

東輝中学校のみんなへ

2年生学年主任 伯耆 紳介

6月1日から少しずつ普段の学校生活に戻りつつある毎日です。2年生にとってはもちろんのことですが、1年生にとっても楽しみにしていた部活動も少しずつですが、スタートすることができ、全校生徒が勉強・部活動に励む姿が垣間見え、当たり前のことが当たり前ではなかったのだとあらためて感じました。3年生も最高学年の態度、表情で部活動に取り組んでいる姿が見られて大変うれしく思います。上に繋がる大会はありませんが、亀岡ブロッコ交流大会等も設けられました。最後の締めくくりに丸と丸となつてくれることだと思います。感染予防を第一に考えながらも、自分たちが今まで取り組んできた集大成の大会として、力を出し切ってほしいと思います。応援しています。頑張ってください。

また、1学期の定期テストが終了しました。1年生にとっての初めての定期テストはどうでしたか? 2・3年生もこの2ヶ月の内容を把握する定期テストの出来はどうでしたか? 自分の理解できていないところはテスト実施までに解決できたでしょうか? 何よりも大切なのはテストの「振り返り」です。テストまでの時間の使い方、勉強の仕方、前日の過

ご仕方など、点数だけの結果にとられず、「振り返り」を次に活かしてください。今までなら夏休みはじっくりと自分の課題克服に努める機会になっていきましたが、今回はそれほどたくさん時間がありません。だからこそ、テスト返却後はすぐに「振り返り」をおこない、7月中には必ずやるべきことを明確にし、ポイントを絞って学習に取り組んでください。

落ち着いたわけではない新型コロナウイルス。予防対策も長期にわたり継続していくことで、気持ちにも緩みが出てきてしまつたり、様々なことが緩和されていく中で「もう大丈夫だ」と思い込んでしまつたりする人もいるかもしれません。ただ、完全に収まっているわけではなく、むしろ徐々に広がりがつづいてあります。今一度、消毒の徹底やソーシャルディスタンスを守り、できる限りの予防を心がけてください。現在でも感染し、苦しんでいる人や自粛している人、また医療関係の方は休みなく世界中の人々のために働いておられます。我々ができることはそういった人の思いを理解しながらできる限りの予防を継続していくことだと思います。自分に関わってくれている人々の大切な命を守るために、引き続き感染予防対策をよろしく願っています。

今後とも様々な対応や変化が予測されます。もしかすると今後に予定されていたことが感染拡大により再びできなくなることもあるかもしれません。ただ、それに向かって準備をしていくことや努力していることは必ず無駄ではないと思います。見通しの持てない不安はありますが、そのことばかり考えていても成長はしません。だからこそ「今できる精一杯をする」ことを積み重ね、景色が晴れたときに大きな成長を迎えてほしいと願っています。今だからこそ、できることはあります。そこには具体的な目標が必要になります。できるだけ具体的な目標、目の前の目標、一週間後の目標など、細かくたてるのが大きな変化が訪れたときの対応に繋がるのではないのでしょうか。一つ一つの小さな目標達成が個々の成長に繋がります。今からでも目標たて、生活していきましょう! 頑張ってください!

これからの予定

日	曜	主な予定
8/3	月	【午前】 補充教室 【午後】 三者面談① 部活動再登校二部制
8/4	火	【午前】 補充教室 【午後】 三者面談② 部活動再登校二部制
8/5	水	【午前】 補充教室 【午後】 三者面談③ 部活動再登校二部制
8/6	木	【午後】 三者面談④ 部活動再登校二部制
8/7	金	【午前】 補充教室 【午後】 三者面談⑤ 部活動再登校二部制
8/8	土	交流大会バレー、バスケ
8/9	日	交流大会バスケ(バレー、卓球)
8/10	月	山の日 学校閉鎖日
8/11	火	学校の活動を休止する日
8/12	水	学校の活動を休止する日
8/13	木	学校の活動を休止する日
8/14	金	学校の活動を休止する日
8/15	土	
8/16	日	
8/17	月	
8/18	火	2学期始業式
8/19	水	部活動なし 分散下校
8/20	木	
8/21	金	
8/22	土	交流大会ソフト、サッカー、野球 テニス(バスケ)
8/23	日	
8/24	月	
8/25	火	
8/26	水	部活動なし 分散下校
8/27	木	木曜日7時間授業開始
8/28	金	
8/29	土	交流大会ソフト、剣道、野球 (ソフト、テニス)
8/30	日	交流大会サッカー、柔道 (ソフト、剣道、テニス、野球)
8/31	月	

9月の主な予定 9/18 体育的、文化的行事



学校相談窓口について

学校では、いじめや体罰、不登校など、教育活動上での様々な困りごとに対する相談窓口を設置しています。また、教職員自ら人権教育推進の担い手としての自覚を高め、日頃から研修などを実施するなど、学校内でのハラスメントの未然防止に努めています。万がいじめや不登校、ハラスメントなどの不安がある場合は、プライバシーの保護及び秘密の保持は厳守しますので、まずは学校へご相談ください。(校長、教頭、担当など)

学校計画集金について

9月10日(木)引き落としの金額をお知らせします。

- 1年生: 14, 500円
(修学旅行積み立て、PTA会費含む)
- 2年生: 13, 500円
(修学旅行積み立て、PTA会費含む)
- 3年生: 8, 500円 (PTA会費含む)
- *1年生は修学旅行の積み立てが始まります。
- *PTA会費2, 500円の徴収になります。



生徒総会 7月29日
放送にて生徒総会が行われました。各専門部の方針、学年目標などが提案され、承認されました。